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Adaptation de la Parole de Vie 
par Patrizia Mazzola et l’équipe

PAROLE 

de VIE

« Mais Dieu nous appelle à faire 
resplendir toujours Sa Lumière en 

nous, et savoir regarder les 
personnes et les événements avec 

attention et en découvrir
 tout le coté lumineux ». 

(1Tess 5,5)

«Vous êtes tous des fils de 
la lumière, des fils du jour;
nous ne sommes ni de la nuit, 

ni des ténèbres » 

«L’effort est celui de réaliser 
continuellement le choix qui nous fait 

renaître, celui de passer de l’obscurité à 
la lumière». 

«Dieu est lumière et on peut le trouver 
chez ceux qui le cherchent avec un 

coeur sincère».

«La lumière a toujours 
symbolisé la vie. 

«Il s’agit de faire grandir un rapport 
plus étroit avec Dieu, 

en le découvrant dans notre coeur, 
et en le recherchant dans des 

moments de dialogues 
au moyen de la prière, 

et en mettant en pratique Sa 
Parole qui fait justement resplendir 

cette lumière». 

«Le chrétien vit dans le monde, 
et devant tous les hommes, il a cette 
responsabilité,  la mission d’être la 
lumière qui illumine. 

Chaque jour nous attendons l’aube en 
tant que messagère d’un nouveau 

départ».

«Nous pouvons parfois être 
habitués à vivre dans l’obscurité de 
notre coeur, ou nous contenter des 

très nombreuses lumières 
artificielles, des promesses variées 

que le monde nous propose».

You too have this task, and 
if you do not do it, you are 
as useless as salt that has 
lost its flavour or light that 
has become a shadow.

Every Christian’s task, 
therefore, is to let the light 
that dwells in them shine out 
and be the sign of God’s 
presence among people». 
. 

Chiara Lubich
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«Comment vivre 
cette Parole de Vie ?»
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